



Ruipérez, Quintanilla y Cuevas, en el congreso. | ALMEIDA

## Expertos apuestan por la filosofía para resolver las controversias científicas

R.D.L. | SALAMANCA

Debatir sobre la cultura científica y tecnológica y su desarrollo e influencia en la sociedad, con especial hincapié en el mundo iberoamericano, es lo que persigue el IV Congreso Iberoamericano de Filosofía de la Ciencia y la Tecnología que desde ayer, y hasta el viernes, reúne en Salamanca a 250 expertos.

“La filosofía no puede estar ajena a lo que sucede en el mundo, por eso el desarrollo científico y tecnológico es un tema para ser tratado desde el punto de vista filosófico”, explicó la directora del Instituto de Estudios de la Ciencia y la

Tecnología de la Universidad de Salamanca, Ana Cuevas, y añadió que el congreso pretende ser también un homenaje a Miguel Ángel Quintanilla, catedrático emérito del Estudio salmantino y uno de los creadores de la Enciclopedia Iberoamericana de Filosofía, que destacó la importancia de que estos expertos se preocupen de problemas prácticos de la sociedad.

En este sentido, Quintanilla manifestó su malestar porque el Gobierno ha relegado los estudios de filosofía. “Sin esa formación no hay autociencia pero tampoco habría videojuegos”, apuntó.